

Daniel D. Lurá Villanueva

Abogado

Rosario (R.A.), 5/julio/934.-

Señor
Prof. D. Karl Barth, D.D.-
Bonn (Alemania).-

De mi consideración:-

Para los componentes de la "Federación Santafecina de Sociedades Evangélicas de Jóvenes" nos ha sido sumamente grato recibir su muy amable carta del 26 de abril del corriente año, máxime que, según en la misma se manifiesta, ha resultado inexacta la noticia que lo daba por separado de la cátedra de teología de la Universidad de esa ciudad.- Asimismo mucho agradecemos el envío de la fotografía con que nos ha obsequiado.-

Como podrá observar por el periódico del que adjunto le envío dos números, seguimos aquí con sumo interés los acontecimientos que se están sucediendo en la Iglesia Evangélica Alemana. Y con intensa simpatía estamos del lado de todos los que luchan valientemente por la libertad y la pureza del Evangelio y por que la Iglesia obedezca a Dios antes que a los hombres.- Igualmente es objeto de nuestras oraciones la situación de la Iglesia Evangélica en ese país, situación que rogamos se resuelva en la mejor forma posible para la Causa de Cristo y para que sea realmente un agente eficaz en la tierra para el establecimiento del Reino de Dios en ella.-

Aprovechando esta oportunidad para expresar nuevamente el anhelo de mis compañeros de la Federación mencionada y el propio en el sentido de la feliz solución de los problemas de la Iglesia Evangélica Alemana con el triunfo de la buena causa, me complazco en reiterarle las seguridades de toda mi cristiana consideración

5 de Febrero 1275

Rosario

R. Argentina